

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 2. Juni 2017

---

## Sauberhafter Kindertag in der KiTa Markwald

Der Abfall gehört immer in die Tonne! Das lernten die kleinen Sammler gemeinsam mit ihrem Erzieherteam der Kindertagesstätte Markwald am Sauberhaften Kindertag. Mit Handschuhen, Müllbeuteln und Warnwesten bestens ausgerüstet, ging es für die Kinder zuerst zu einem nahegelegenen Spielplatz. Den hohen Temperaturen zum Trotz waren alle mit großem Eifer dabei, um das Gelände von leichtfertig weggeworfenen Abfällen zu befreien. Nächstes Ziel war der Seerosenweiher, dessen Ufer nun auch wieder einen vorbildlichen Eindruck macht.

Die Erste Stadträtin Gudrun Monat erklärt: „Ich freue mich, dass wir auch in diesem Jahr wieder an der Aktion „Sauberhaftes Hessen – Sauberhafter Kindertag“ teilnehmen und die Kinder der KiTas auf diesem Weg erste praktische Erfahrungen zum Thema Umweltschutz sammeln und dabei auf spielerische Weise lernen, was sie selbst mit einfachen Mitteln für eine saubere Umwelt tun können. Für die Kinder war die Aktion nebenbei ein kleines Abenteuer, das Sammeln weckt den Entdeckergeist und verschaffte dabei auch ein schönes Erfolgserlebnis.“